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Sin importar cuán elegante o hermoso sea, nada en la Tierra se compara con la hermosura 
del Cielo. Será tan maravilloso que los niños adquieran la esperanza por el Cielo. 

Con este propósito, el cuarto libro del Dr. Jaerock Lee para niños de escuela primaria, 
¡Partiendo hacia el Cielo hermoso! fue publicado en Corea el 22 de agosto de 2014. El libro 
posee tres capítulos: ‘El Cielo; cuanto más sepas, más podrás ver’, ‘El entorno celestial y la 
vida’, y ‘La morada celestial y las coronas’.

Tales preguntas de los niños curiosos como: “¿Quién puede entrar en el Cielo?, ¿qué 
haremos? y ¿qué tipo de transporte habrá?”, se responden en este libro. Las ilustraciones del 
mar, el Huerto de las estaciones y el Parque de diversiones en la Nueva Jerusalén estimulan 
su deseo para entrar al Cielo. El libro es una gran fuente para sembrar en los corazones de 
los niños el amor de Dios quien quiere compartir con ellos la vida eterna en el Cielo.

Con gran interés en la educación espiritual de la juventud, el Dr. Jaerock Lee ha publicado 
una serie de libros de estudios bíblicos para el preescolar, uno para niños de escuela y uno 
para los jóvenes.

El nuevo plan de estudios del preescolar de Manmin 
ha tenido una gran acogida por parte de los niños y sus 
padres. Comenzando el 7 de julio de 2014, el preescolar 
ofreció una variedad de lecciones y actividades en 
cooperación con el Comité de Artes Escénicas.

El programa incluye un Estudio de la Biblia fácil 
y divertido dirigido por la Directora del preescolar, 
Pastora Jaehee Hwang y la Directora de la Escuela 
Dominical, Pastora Hyunjin Kim; cursos de aprendizaje 
de idioma: Inglés musical, Hola inglés y ChinoNǐhǎo; 
lecciones de música: Piano tintineante, Zumbido de 
violín, Percusiones tum-tum-bun-bun y otras como: ¡Ah 
Yap! Taekwondo y Danza emocionante.

El hermano Yukyeom Choi (siete años de edad), 
dijo: “Me gusta hacer muchas cosas. Me alegra poder 
aprender a hacer muchas de esas cosas en el preescolar 

de Manmin. Mis clases favoritas son taekwondo y 
violín. No puedo esperar para ir allí. Me levanto pronto 
y guardo mi uniforme de taekwondo yo solo, sin ayuda 
de nadie”.

La Diaconisa Soyoung Kim (48 años) se mudó a 
Seúl desde Suwon por el preescolar Manmin. Ella dijo: 
“Yo quise que mi hijo pudiera aprender varias cosas. 
Estaba preocupada pensando que me costaría mucho 
dinero. Ahora ya no me preocupo porque el preescolar 
Manmin ha abierto muchos cursos excelentes. Mi hijo 
con mucho entusiasmo me enseña lo que ha aprendido 
al hablar en inglés. También aprende no solo el alfabeto 
de Corea y las matemáticas, sino también cómo 
construir un buen carácter. Si yo misma le hubiera 
enseñado, no habría aprendido tantas cosas. ¡Muchas 
gracias!”

Los cursos de verano para la escuela y el colegio 
también se ofrecieron del 25 de julio al 14 de agosto 
del presente año. Los estudiantes aprendieron inglés 
y matemáticas como en otras ocasiones y disfrutaron 
de nuevos programas acerca de cómo controlar su 
propio aprendizaje, desarrollo de su carrera, cocina y 
aplicación de maquillaje y corte de cabello. Además 
hubo un programa de mentores; ellos visitaron GCN. 

El Pastor Principal de la Escuela Dominical, Jaejeong 
Lee, dijo: “He encontrado que todo estudiante crece 
en un entorno diferente y tienen diferentes aficiones, 
talentos y personalidades. Por lo tanto, seguí adelante 
con varios cursos nuevos deseando que establezcan 
y alcancen sus propias metas, y que los estudiantes 
lleguen a ser obreros capaces para la gloria de Dios. ¡A 
ellos les encantó!”

El libro de estudio bíblico ¡Partiendo hacia el Cielo hermoso! ya se publicó
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Construyendo el sueño y la visión 
de una educación integral en el Señor   

El nuevo plan de estudios del preescolar de Manmin y cursos de verano de la Escuela Dominical



oticias N M    anmin 

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Hacia el final de la Segunda Guerra 
Mundial, los aliados se abrieron camino 
a un campo de concentración alemán 
donde tenían a los judíos. Ellos buscaban 
sobrevivientes, no obstante, todas las 
personas allí habían muerto en la cámara 
de gas. Uno de los soldados que estaban 
explorando el campamento encontró 
algunos escritos en la esquina de una pared, 
y esto se convirtió en algo solemne.

 “El amor de Dios es mucho más grande 
de lo que las palabras habladas o escritas 
podrían describir. Aunque los océanos 
fueran tinta y los cielos pergaminos, no 
podríamos escribir acerca de Su amor”. No 
sabemos quién lo escribió. Probablemente 
fue uno de los reclusos obligados a los 
trabajos forzosos y a padecer hambre. 
Mientras sus amigos morían y pasaban los 
días sin esperanza y con brutalidad, él no 
escribió ninguna queja o resentimiento, 
sino solo gratitud por el amor de Dios.

Nosotros también debemos abrazar el 
amor de Dios en nuestro corazón y profesar 
nuestro amor hacia Él con seguridad en 
cualquier momento y caso. Para lograr 
esto, ¿qué es lo que debemos hacer 
detalladamente?

1. Debemos recordar el amor de Dios al 
darnos a Su Hijo unigénito

En Juan 3:16 leemos: “Porque de tal 
manera amó Dios al mundo, que ha dado a 
su Hijo unigénito, para que todo aquel que 
en él cree, no se pierda, mas tenga vida 
eterna”. Dios el Creador, el Dios glorioso, 
amó tanto a este mundo. Tuvo misericordia 
con aquellas almas que estaban cayendo 

en los pecados y la iniquidad, y fi nalmente 
entregó a Su Hijo unigénito. 

Los padres que han criado a sus hijos 
posiblemente han sentido ese tipo de dolor 
hasta cierto punto, pero ¿hay alguien que le 
permitirá a su hijo precioso ser condenado 
a muerte? Imagine a alguien que le diga 
que le dará su fortuna y honor o cualquier 
cosa que quiera si crucifi ca su propio hijo. 
¿Podría usted hacer algo así? Si ama a su 
hijo, jamás estará dispuesto a hacerlo.

Ahora, supongamos que usted debe 
renunciar a su hijo en nombre de un 
convicto condenado a muerte quien 
cometió asesinatos, ¿qué le diría? La 
mayoría dirían: “¡Esto es un disparate!” 
Sin embargo, Dios hizo lo que parecía ser 
un disparate. Él dio a Su Hijo para que 
sea brutalmente ejecutado en lugar de 
nosotros quienes estábamos manchados 
de pecados tales como las enemistades, 
el odio, el adulterio, los celos, la envidia 
y las borracheras. En el momento de la 
crucifixión, el dolor que Dios tenía era 
tan grande que incluso el Hijo perdió Su 
fortaleza. Hubo un temblor y las rocas se 
partieron.

Soportando este dolor, Dios entregó a Su 
Hijo para darnos vidas a quienes éramos 
pecadores. Debido a este amor, ahora 
podemos llamar a Dios el Creador nuestro 
‘Padre’. Jamás debemos olvidar este amor. 
Espero que pueda grabarlo en su corazón 
una y otra vez, y darle alabanzas de 
agradecimiento para siempre.

2. Debemos recordar el amor del Señor 
quien sacrifi có Su vida por nosotros

Aunque Dios quiso salvar al mundo, 
no podríamos haber sido salvos a menos 
que el Señor hubiera obedecido a Dios. El 
glorioso Hijo de Dios el Creador abandonó 
toda la gloria celestial y vino a este mundo 
en un cuerpo humano insignificante. Este 
en realidad fue un gran sacrifi cio. Además, 
Sus criaturas le escupieron, se burlaron de 
Él, finalmente lo azotaron, le quitaron la 
ropa y lo crucifi caron.

Si el Señor no hubiera amado a las 
almas que estaban manchadas de pecados, 
Él podría haberlas destruido en cualquier 
momento haciendo caer fuego del Cielo o 
con el ejército celestial. No obstante, Jesús 
no lo hizo. Él se convirtió en el sacrifi cio 
expiatorio, tomando todos los pecados 
del mundo porque conoce el corazón de 
Dios que ama las almas, y es por ello que 
Él estuvo dispuesto a cargar con todo el 

sufrimiento.
Jesús nos hizo ricos al vivir en pobreza. 

Fuimos liberados de las enfermedades 
a través de Sus llagas. Podemos recibir 
nuestra corona celestial debido a que Jesús 
llevó la corona de espinas. Fue clavado a 
través de Sus manos y pies y derramó Su 
sangre, por medio de la cual recibimos el 
perdón. 

Le animo a que ponga en su corazón Su 
rostro cubierto de sangre y Sus ojos llenos 
de amor al ver las almas desde la cruz.

3. Debemos recordar el amor de Dios 
quien ha preparado un lugar para nosotros 
en el Cielo

Debemos estar muy agradecidos porque 
Él nos salvó del Infi erno, y además, Dios 
está preparando un lugar glorioso en el 
Cielo para nosotros. Cuando creemos en el 
amor de Dios y el Señor y caminamos en 
la verdad, nuestro lugar de morada celestial 
será construido de acuerdo a nuestras 
obras.

Ahora, ¿qué es creer en este amor y 
caminar en la verdad? Es comer la carne 
y beber la sangre del Hijo del Hombre. 
Juan 6:54 dice: “El que come mi carne y 
bebe mi sangre, tiene vida eterna; y yo le 
resucitaré en el día postrero”.

A menos que comamos la carne y 
bebamos la sangre del Hijo del Hombre, no 
tenemos vida o esperanza de resurrección. 
Espiritualmente, comer la carne del 
Hijo del Hombre es tomar la Palabra de 
Dios como nuestro alimento espiritual. 
No es solo confiar en la Palabra de la 
Biblia como conocimiento, sino renovar 
nuestro corazón con esa Palabra. Es decir, 
desechar la maldad de nuestro corazón 
y reemplazarla con bondad y amor. 
Para poder hacer esto, al mismo tiempo 
debemos tomar Su sangre.

Esto significa que cuando aprendemos 
la Palabra de Dios, debe estar acompañada 
con las obras de obediencia de la Palabra 
que hemos aprendido. En sentido fi gurado, 
cuando la gente come alimentos tiene que 
consumir líquido también. Nuestro cuerpo 
puede absorber los nutrientes y pasar 
los desechos del cuerpo solo cuando se 
suministra líquido. 

De la misma manera, una vez que 
aprendemos la Palabra de Dios como la 
verdad, tenemos que tratar de poner en 
práctica lo que hemos aprendido. Solo 
de esta manera la Palabra de Dios que 
hemos aprendido en realidad se convierte 

en vida y la fortaleza en nosotros. Las 
falsedades que estaban en nuestro corazón 
desaparecerán y serán reemplazadas por la 
verdad.

En 1 Juan 1:7 podemos entender que 
tenemos vida en nosotros no solo cuando 
comemos la carne, sino también cuando 
tomamos la sangre del Hijo del Hombre. 
Las Escrituras dicen: “...pero si andamos 
en luz, como él está en luz, tenemos 
comunión unos con otros, y la sangre de 
Jesucristo Su Hijo nos limpia de todo 
pecado”. En este caso, ‘si andamos en 
la luz’ significa obedecer y practicar la 
Palabra de Dios. 

Jesús nos perdona de nuestros pecados al 
derramar Su sangre preciosa. Sin embargo, 
para que podamos ser perdonados por 
medio de Su sangre, debemos caminar en 
la Luz. Cuando las personas no reciben la 
respuesta que están buscando, o si están 
siendo perseguidos por causa de su fe, 
se quejan diciendo: “Dios no me ama”. 
Espero que ninguno de ustedes diga tales 
palabras necias.

Dios sacrificó a Su Hijo unigénito para 
hacernos Sus hijos. Cuando Sus hijos, 
a quienes Él compró con el precio de la 
sangre de Su Hijo, caminan en la verdad, 
entonces Él responde a todo lo que le 
piden en el nombre del Señor. A medida 
que sus almas prosperan, Dios permite que 
todas las cosas marchen bien con ellos y 
permite que sean sanos. El Señor sacrifi có 
Su vida comprendiendo el amor de Dios, y 
está construyendo una morada en el Cielo 
para nosotros. Cada día está deseando 
que llegue el día en que Él compartirá el 
amor eterno con Sus hijos verdaderos en el 
Cielo. 

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
aquellos que realmente se dan cuenta del 
amor de Dios no ponen sus ojos en las 
cosas del mundo. Jesús fue crucificado 
por nuestros pecados. ¿Cómo podemos 
nuevamente cometer pecados? Si nosotros 
creemos en la gloria del Cielo, ¿cómo 
podemos anhelar las cosas del mundo y 
tener persistentes apegos al mundo?

Al recordar este inmenso amor de Dios, 
espero que cada uno de ustedes pueda 
amar a Dios con todo Su corazón, mente, 
alma y vida. Ruego en el nombre del Señor 
que, al hacer esto, ustedes puedan morar en 
el lugar más glorioso de la Nueva Jerusalén 
en el Cielo y compartir ese amor con Dios 
por la eternidad.

Abrace el amor de Dios

“Y nosotros hemos conocido 
y creído el amor que Dios tiene 

para con nosotros. Dios es 
amor; y el que permanece en 

amor, permanece en Dios, 
y Dios en él” (1 Juan 4:16).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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“Y sucederá que si obedeces 
diligentemente al Señor tu Dios, 
cuidando de cumplir todos sus 

mandamientos que yo te mando hoy, 
el Señor tu Dios te pondrá en alto sobre 

todas las naciones de la Tierra” 
(Deuteronomio 28:1).

E n  e s t e  c a s o ,  ‘ t o d o s  s u s 
mandamientos’ se refieren a las 
Palabras en la Biblia. La Biblia no 
fue escrita por la voluntad de las 
personas, sino que las personas 
fueron inspiradas por el Espíritu y 
escribieron la voluntad de Dios (2 
Timoteo 3:16).

En la Biblia, la frase: “...declara 
el Señor” se repite en muchas 
ocasiones. Esto nos dice que la 
Biblia es ciertamente la Palabra 
de Dios y que esta contiene Su 
voluntad. Por lo tanto, Dios 
nos está diciendo que debemos 
escuchar todas las Palabras.

A h o r a ,  ¿ q u é  s i g n i f i c a 
‘escuchar’? No solo se refiere a 
escuchar con los oídos, sino que 
debemos escuchar con mucho 
cuidado y actuar en base a ella.

Así como se dice que la fe es 
por el oír, primero tenemos que 
escuchar la Palabra de Dios, 
leerla y meditar en la Palabra con 
diligencia. Más importante aún es 
que debemos ponerla en práctica 
inmediatamente  por  tener la 
presente mientras la aprendemos.

Luego,  los  mandamientos 
son lo que Dios mismo nos 
pide que hagamos. Los Diez 
Mandamientos son el  mejor 
ejemplo.

Podemos sentir la fuerza de la 
misma palabra ‘mandamiento’. 
Por lo tanto, no es algo sobre lo 
cual tenemos una opción. Es algo 
que simplemente debemos hacer; 
además son los mandamientos 
de  Dios ,  po r  e l lo  debemos 
guardarlos.

L a  m a y o r í a  d e  l o s 
mandamientos de Dios están 
d i r e c t a m e n t e  r e l a c i o n a d o s 
con  la  v ida ,  l a  muer te ,  l a s 
bendiciones y las maldiciones. 
Si nos disponemos a guardarlos, 
en realidad no son difíciles de 
guardar. Si sentimos el amor de 
Dios que está contenido en los 
mandamientos, sentiremos gozo 
de poder guardarlos (1 Juan 5:3).

D i o s  n o s  h a  d a d o  l o s 
mandamientos  para  nuest ro 
propio  b ien  (Deuteronomio 
1 0 : 1 3 ) .  P o r  l o  t a n t o ,  s i 
entendemos el corazón de Dios y 
de manera voluntaria obedecemos 
Sus mandamientos con gozo, 
entonces nuestro vaso estará listo 
para las bendiciones y podremos 
disfrutar de ellas.

La segunda clave 
Obediencia 
verdadera

“Y vendrán sobre ti todas estas 
bendiciones, y te alcanzarán, 

si oyeres la voz de Jehová tu Dios” 
(Deuteronomio 28:2).

E l  v e r d a d e r o  y  e s t r i c t o 
significado de la obediencia 
es hacer y cumplir cosas que 
realmente no se puede hacer 
considerando la situación con los 
ojos de la fe. 

En otras palabras, es no hacer 
algo que en realidad sí puede 
hacer, sino hacer algo con la 
fe que de otra forma no podría 
hacerse .  Hay  cosas  que  no 
podemos obedecer si utilizamos 

pensamientos y teorías humanas, 
pero podemos obedecer esas 
cosas con fe; esta es la verdadera 
obediencia.

Pero de hecho, a pesar de que 
los hombres piensan que son 
absolutamente imposibles, a 
los ojos de Dios, sin duda son 
cosas que sí se pueden hacer. 
No es usted sino Dios quien lo 
hace, por lo tanto, no hay nada 
imposible si usted obedece con 

fe  (Marcos 9:23) .  Debemos 
examinar si hemos desobedecido 
solo porque las cosas estaban en 
contra de nuestros pensamientos, 
benefi cios y planes.

En Isaías 1:19 leemos: “Si 
quisiereis y oyereis, comeréis 
e l  b i e n  d e  l a  t i e r r a ” ,  s i 
obedecemos con gozo la Palabra 
entonces podemos disfrutar de 
bendiciones abundantes en este 
mundo.

La tercera clave
Creer en la Palabra 

de Dios

“Dios no es hombre, 
para que mienta, 

ni hijo de hombre para que 
se arrepienta. 

Él dijo, ¿y no hará? Habló,
 ¿y no lo ejecutará?” 

(Números 23:19)

La Palabra de Dios se cumple 
siempre y sin falla (Isaías 55:10-
11). Creer en Dios es creer en 
Su Palabra por completo. Creer 
en las palabras de Dios es creer 
perfectamente que Sus palabras 
son cumplidas dentro de Sus 
planes y providencia de acuerdo a 
Su voluntad.

No podemos interpretar las 
Palabras de Dios como nos plazca 
de acuerdo a nuestras normas. 
Los pensamientos del hombre 
y los pensamientos de Dios son 
incomparablemente diferentes 
(Isaías 55:8-9). Por consiguiente, 
incluso si la Palabra de Dios es 
diferente a nuestros pensamientos 

y aunque las cosas parezcan ir en 
una dirección opuesta, nuestra fe 
no debe ser sacudida. Entonces 
Dios hará que todas las cosas 
cooperen para bien en el mejor 
momento.

Sin embargo, en la mayoría de 
casos, la fe de las personas será 
sacudida si las cosas no se hacen 
de acuerdo a sus pensamientos, o 
en el tiempo que pensaron. Así, 
su confi anza en Dios es sacudida. 
No obstante, Dios dice que las 
personas de doble ánimo no deben 
esperar a recibir una respuesta de 
Su parte (Santiago 1:6-8). 

Dios le prometió a Abraham 
que le daría el hijo de la promesa, 

aunque la palabra de Dios no 
se cumplió de inmediato. Se 
cumplió luego de que pasó un 
largo tiempo, en el momento más 
apropiado a los ojos de Dios. 
Abraham finalmente tuvo su 
simiente de la promesa, Isaac, 
porque creyó en Dios hasta el 
fi nal.

Aquellos que están manejando 
un negocio deben tener esto 
presente. Si ustedes han puesto su 
negocio en las manos de Dios con 
fe, no deberían tomar decisiones 
como mejor les parezca. Tienen 
que esperar hasta que Dios les dé 
una respuesta en el momento más 
adecuado. 

La bendición de Dios 
dada de acuerdo al amor 

y la justicia

En Deuteronomio 28 se presenta 
los métodos infalibles para recibir las 
bendiciones de Dios y la clase de 
bendiciones que se nos da mientras 
preparamos nuestros vasos para 
ello.

Examinemos tres claves para 
recibir las bendiciones de Dios, las 
Palabras y mandamientos de la 
Biblia, la obediencia y la fe, y para 
comprobar si nuestro vaso está bien 
preparado para recibir bendiciones.

La primera clave 
Las Palabras y los 

mandamientos 
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“El Dr. Jaerock Lee es el mejor ejemplo 
de un pastor. ¡Realmente lo admiro!” 

En la Armada, mientras era un ofi cial, 
conocí y acepté al Señor y más tarde me 
convertí en un pastor. Pude conocer al 
Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, durante 
la Cruzada Unida en Rusia en el año 
2003. Mi iglesia se registró como iglesia 
filial de Manmin y luego me convertí 
en misionero de Manmin para Rusia en 
marzo de 2007. Desde el año 2008, he 
servido como Presidente de la Iglesia de 
la Santidad Unida de Jesucristo (Rusia).

La Rev. Soojin Lee, Presidenta de 
la Asociación de Pastores de la Iglesia 
Central Manmin vino a San Petersburgo 
en junio de 2014 y encabezó una Reunión 
de Sanidad del Pañuelo y un Seminario 
para Pastores, en el que los pastores 
locales se unificaron. En mi visita al 

Retiro de Verano en Corea a principios 
del mes de agosto del presente año, estuve 
acompañado por dos pastores quienes 
recibieron mucha gracia en la reunión del 
Rev. Lee. 

Durante el Retiro pude entender lo que 
signifi ca seguir al pastor espiritualmente. 
Yo he escuchado los mensajes del Dr. 
Lee en línea y leído sus libro en ruso, los 
mismos que me parecieron ser bastante 
diferentes de aprender de él en persona.

Dios ha derramado abundante gracia 
sobre nosotros mediante las obras del 
Espíritu a lo largo de todos los eventos, 
incluyendo el Seminario, la Reunión de 
Sanidad Divina, el Día del Deporte y el 
concierto del Campamento y Fogata de 
Adoración. Lo que más me impresionó 

fue la manera de alabar del Dr. Lee, quien 
lo hizo con toda sinceridad e inspiró 
esperanza por la Nueva Jerusalén durante 
el Concierto. Yo grabé en mi corazón lo 
que es ser un pastor verdadero y tomé la 
decisión de ser un pastor sincero capaz 
de sembrar esperanza por el Cielo en los 
miembros de mi iglesia.

El Dr. Lee ha mostrado el amor de Dios 
por este mundo lleno de pecado gracias 
a las poderosas armas: el Evangelio de 
la Santidad y las obras poderosas del 
Espíritu Santo. Yo lo admiro. Me gustaría 
difundir el Evangelio de la Santidad 
y el ministerio de Manmin en Rusia y 
los países de habla rusa. Anhelo ser un 
instrumento perfecto que difunde el amor 
de Dios al mundo entero. ¡Aleluya!

Pastor Vladimir Osipov,  
Presidente de la Iglesia 
de la Santidad Unida 
de Jesucristo (Rusia)

“Aunque la fuente se rompió 
pude dar a luz un hijo saludable gracias 

al poder de la oración”

Yo estaba embarazada. La tarde del 2 de abril de 2014 
sentí que un líquido descendía por mi cuerpo. Sorprendida 
acudí al hospital a la mañana siguiente. El médico me dijo 
que se trataba de una ruptura prematura de membranas. 
Dijo que la fuente se había roto y que no se podía hacer 
nada al respecto, excepto hablar con mi esposo.

El líquido amniótico es el líquido espeso protector 
contenido en el saco amniótico de una mujer embarazada. 
Es esencial que el líquido fl uya en los pulmones para que el 
feto se desarrolle con normalidad. No obstante, el líquido 
se había derramado a tan solo 19 semanas de gestación y 
parecía imposible que yo pudiera mantener el feto en mi 
vientre.

Sin embargo, nada me preocupaba porque había recibido 
la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee durante la 
décima semana. Simplemente me preguntaba qué podría 
haber causado esto, pero creí que se cumpliría la obra 
de Dios. Hablé al respecto con la Pastora Heejin Lee, 
Presidente del Comité de Artes Escénicas. Ella nos aconsejó 
a mi esposo y a mí, y a ambas familias, que examináramos 
si habíamos dado los diezmos y guardado el día de reposo 
como día santo. 

Mis suegros nos habían comprado una casa cuando nos 
casamos. Yo pensé que daría el diezmo más adelante ya que 
no tenía dinero sufi ciente en ese instante. Lo había olvidado 
en los últimos tres años, pero lo recordé nuevamente. Me 
arrepentí y entregué el diezmo y una ofrenda de paz a Dios. 
Era el momento perfecto; teníamos un poco de dinero 
ahorrado para mudarnos. Me arrepentí de haber sido egoísta 
respecto a las ofrendas de gratitud. Los miembros de 
nuestras familias también se arrepintieron al examinar sus 

diezmos y días de reposo.
Yo hablé con el Dr. Lee quien había regresado de su 

casa de oración en la semana veintiuno. Él oró para que mi 
fuente se llenara de líquido otra vez y que mi bebé creciera 
bien, sin anormalidades. También recibí su oración en las 
semanas 22 y 23. Entonces el líquido llenó el saco poco a 
poco y alcanzó el nivel mínimo alrededor de los labios de 
mi bebé.

Me mantuve en la unidad de observación del hospital 
durante las semanas 23 a 29. Mi médico sugirió que 
indujéramos el parto diciendo que el líquido estaba en 
un nivel muy bajo y que el bebé estaba en peligro. No 
obstante, después de la oración mi bebé creció bien y se 
mantuvo activo. Los médicos dijeron que lo consideraban 
muy curioso y sorprendente. La Diaconisa Hyunjung Lee, 
quien había dado a luz a un bebé saludable gracias a la 
oración tras el rompimiento de su fuente en la semana 
19, se acercó y me alentó diciendo: “Tú estás muy segura 
de que tendrás un bebé saludable; así como yo lo estuve. 
Deseo que superes esto con fe y gozo”.

El 9 de julio, durante la semana 33, di a luz a mi bebé 
sin ninguna dificultad. Lo llamamos Seongeum, que es 
una abreviatura en coreano para “corazón del Espíritu 
Santo”. Mi hijo y yo nos encontramos bien, sin ninguna 
complicación.

Yo me sentí renovada al sentir el amor de Dios durante 
los 100 días desde el rompimiento de la fuente hasta el 
parto. Yo alabo y oro con un nuevo corazón. Siento cada 
vez más el amor de Dios en el curso de mi vida de creyente. 
Doy todas las gracias y gloria a Dios quien causó que todas 
las cosas obraran para bien.

El feto con nivel mínimo de líquido (semana 30 del 
embarazo)

Diaconisa Chaerin Kim (32 años, Zona 1-1 en Corea del Sur)


